



EXTRAIT DE PÉTITION

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 504 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

ATTENDU QUE le Carrefour d'éducation populaire de Pointe-Saint-Charles est établi dans le quartier depuis 1968, qu'il fait figure de pionnier dans plusieurs luttes et dans la fondation de certains groupes et que sa présence fait partie du patrimoine communautaire, historique et bâti du quartier;

ATTENDU QUE le Carrefour compte 700 membres, qu'il rejoint chaque semaine 150 personnes, qu'il rejoint tout le quartier avec ses activités diverses et ouvertes à tout le monde;

ATTENDU QUE le Carrefour prête gratuitement ses locaux à divers groupes citoyens, contribuant de la sorte incontestablement à la vie communautaire du quartier;

ATTENDU QUE le fait que le Carrefour ait pignon sur rue sur la rue Centre a une valeur de symbole dans un quartier en pleine transformation;

ATTENDU QUE les besoins en éducation populaire sont criants dans ce quartier... populaire;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, personnes soussignées, affirmons haut et fort que la mission du carrefour dans le quartier est essentielle et que nous lui donnons notre appui dans ses démarches pour rester là où il est, au 2356 rue Centre.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.



Manon Massé
Députée de Sainte-Marie-Saint-Jacques

04-12-2014

Date de signature de l'extrait